



# La Presidenta garantizó fondos suficientes al PJ, según Judicatura

## La meta es no afectar a empleados

**CÉSAR ARELLANO GARCÍA**

El Consejo de la Judicatura Federal (CJF) informó que la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo manifestó su compromiso de realizar las gestiones conducentes para que el Poder Judicial de la Federación (PJF) cuente con los recursos necesarios para que se cumpla lo establecido en la reforma judicial.

En un comunicado, Juan Carlos Guzmán Rosas, secretario Ejecutivo del órgano colegiado, señaló que luego de las gestiones realizadas por la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la

Nación, Norma Piña Hernández, por conducto de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, la titular del Ejecutivo federal se comprometió a que se destinen los recursos suficientes.

Apuntó que para tal efecto, la Secretaría de Gobernación expresó que en caso de que los recursos presupuestales que autorice la Cámara de Diputados sean insuficientes o afecten algún derecho de los trabajadores de la institución, estará en posibilidad de solicitar la suficiencia o ampliación presupuestal correspondiente para garantizar el cumplimiento de los compromisos laborales.